

Construyamos Chile para Todos

Qué duda cabe de que vivimos momentos de cambios estructurales. Cambios sociales, tecnológicos, medioambientales, económicos e institucionales que están reconfigurando nuestro país.

Más allá de los innegables y extraordinarios avances logrados durante las últimas décadas, hace años venimos viendo un continuo deterioro de los índices de confianza y un creciente descontento por urgencias sociales, como el déficit de vivienda, que no encuentran respuesta de nuestra política.

Mucho se ha escrito también sobre el menoscabo del llamado "tejido social". Es

decir, el debilitamiento de aquellas asociaciones humanas intermedias que sirven, posibilitan y empujan el desarrollo del individuo y su entorno.

En extrema síntesis un país que progresa, pero que no pareciera estar dando respuesta a los anhelos de toda la ciudadanía. Por otro lado, lazos primarios que se debilitan dejando de proveer las certezas y seguridades que en el pasado entregaban.

Marcados por nuestra historia, como CChC hemos siempre buscado colaborar en construir un mejor país para todos. Más allá de los legítimos intereses gremiales, nuestro sello ha sido impulsar cambios positivos. Cambios para mejorar la industria, y también la calidad de vida de nuestros compatriotas.

Durante estos últimos años nuestro actuar no ha sido una excepción. Buscamos aportar no solo en lo gremial y lo social, sino que también en los grandes desafíos país. Muestra de esto es que en lo constitucional participamos activamente en el proceso impulsado por la presidenta Bachelet, y sin dudar, lo hemos hecho también ahora.

Estamos convencidos de que el proceso constituyente se presenta como una oportunidad para iniciar un camino que nos permita subsanar parte importante de los problemas antes mencionados.

Nuestro llamado hoy es a que Construyamos Chile para Todos.

Construir porque, a diferencia de los que quieren echar abajo y partir de cero, valoramos los avances. Chile, porque nuestra patria es nuestro norte y sentido. Para Todos, porque debemos procurar que el progreso llegue a todos y cada uno.

Estamos frente a una oportunidad

para fortalecer nuestras instituciones y democracia, impulsando los mecanismos que permitan encausar de mejor manera las urgencias sociales y promover así la paz social.

Creemos también que será una oportunidad para reconocer el esfuerzo y el trabajo. Valorar el emprendimiento y entregar certezas a los que arriesgan. Modernizar nuestro Estado, buscando mejores respuestas y mayor eficiencia en el uso de los recursos de todos.

Asimismo, estimamos que será un momento propicio para impulsar nuestras libertades y la igualdad de oportunidades y, en ese mismo sentido, la urgencia de que todos contemos con ciertos mínimos indispensables que entreguen certezas para poder vivir tranquilos.

Como país, debemos comprometernos a buscar las mejores alternativas posibles para que ningún chileno viva con miedo a enfermarse, a la vejez o a no poder entregarle a sus hijos una educación de calidad.

Por último, creemos que el proceso será un momento único para promover la vitalidad de la sociedad civil, descentralizar y distribuir el poder. Así como también para impulsar la sustentabilidad medioambiental, la participación, rendición de cuentas y la transparencia como ejes del desarrollo sostenible.

Nuestro compromiso con Chile nos motiva a poner todas nuestras capacidades al servicio de esta noble tarea. Debemos agotar todo lo que esté en nosotros para que esta empresa llegue a buen puerto. Es en este momento en que se hace más patente que Construir Chile es verdaderamente Obra de Todos.

Estamos frente a una oportunidad para fortalecer nuestras instituciones y democracia, impulsando los mecanismos que permitan encausar de mejor manera las urgencias sociales y promover así la paz social.

Patricio Donoso
Past Presidente CChC

